



Das Projekt "In Vielfalt verbunden - Begegnung der Nationalitäten" wurde mit Unterstützung der Europäischen Union im Rahmen des Programms "Europa für Bürgerinnen und Bürger" gefördert

Geltend für den Programmbereich 2, Maßnahme 2.1 - "Städtepartnerschaften"

Beteiligung: Das Projekt involvierte 484 Bürgerinnen und Bürger, insbesondere 58 Teilnehmerinnen und Teilnehmer aus der Stadt Grafenwörth (Deutschland), 43 Teilnehmerinnen und Teilnehmer aus der Stadt Serravalle Pistoiese (Italien).

Ort / Datum: Die Veranstaltung fand in Grafenwörth, Österreich von 19/08/2022 bis 21/08/2022 statt.

Kurze Beschreibung:

Tag 19/08/2022 widmete sich:

Come-together der Städtepartner. Die größte ökologische Gartenschau Europas - Garten Tulln - wurde besucht. Hier wurde der Fokus auf den EU Klimaschutz und dessen ausgewiesene Ziele gelegt. Anschließend wurde eine Schifffahrt auf der Donau und eine Stadtführung durch Krems-Stein organisiert. Der Abschluss war ein gemütlicher Abend mit „aufhOHRchen“ – Weinviertler Musik beim Marktfest in Grafenwörth

Tag 20/08/2022 widmete sich:

Teilnehmer und Teilnehmerinnen der Partnergemeinden nahmen an Dialogen und Diskussionsrunden beim APE Europa-Café Mobil im gemeindeeigenen Veranstaltungszentrum mit Europe Direct Niederösterreich teil. EU-geförderte Projekte welche in der Marktgemeinde Grafenwörth umgesetzt wurden bzw. gerade in Umsetzung sind wurden präsentiert. Neben den Aktivitäten der LEADER-Gemeinschaft, der Kleinkindbetreuung und dem Projekt "WIFI4EU" wurde auch das Projekt Gesundheitsprojekt Community Nurse vorgestellt. Betriebe in der Gemeinde wie z.B. eine traditionelle Fassbinderei und ein Weinbaubetrieb wurden vorgestellt. Gemeinsam erarbeiteten Sketches von Theatergruppen der Partnergemeinden wurden beim Mittagessen vorgetragen. Anschließend wurde die größte Winzergenossenschaft der Region besucht. Höhepunkt war am Samstagabend der Festakt zum Partnerschaftsjubiläum. Die Bürgermeister der Partnergemeinden stellten die Besonderheiten ihrer Gemeinden und den Städtepartnerschaften vor. Musikalische Darbietungen der Partnergemeinden begleiteten uns durch den Abend. Die neu aufgelegte Partnerschaftschronik wurde im Rahmen des Festaktes präsentiert

Tag 21/08/2022 widmete sich:

Fest der Nationen. Die in unserer Gemeinde lebenden Nationalitäten und Ethnien stellten sich vor, auch die in der Gemeinde lebenden Kriegsflüchtlinge der Ukraine waren mit Freude dabei. Im Rahmen einer gemütlichen Atmosphäre wurden Begegnungen, Kommunikation, Verständigung und Verständnis ermöglicht und erleichtert. Es wurden viele neue Freundschaften geschlossen und die Motivation für die weitere Zusammenarbeit und die bestmögliche Umsetzung künftiger gemeinsamer Projekte waren die abschließenden Statements. etc.

Geltend für den
Programmbereich 2, Maßnahme 2.2 - "Netzwerke von Partnerstädten",
Maßnahme 2.3 - "Zivilgesellschaftliche Projekte",
Programmbereich 1 – "Europäisches Geschichtsbewusstsein"

4 Veranstaltungen wurden im Rahmen des Projekts durchgeführt:

Veranstaltung 1

Beteiligung: Die Veranstaltung involvierte Bürgerinnen und Bürger, insbesondere 43 Teilnehmerinnen und Teilnehmer aus der Stadt Serravalle Pistoiese (Italien) und 58 Teilnehmerinnen und Teilnehmer aus der Stadt Grafenwörth (Deutschland) und 35 aus Grafenwörth und Raiding (Österreich)

Ort / Datum: Die Veranstaltung fand in Grafenwörth, Tulln und Krems (Österreich) am 19/08/2022 statt

Kurze Beschreibung:

Come-together der Städtepartner. Die größte ökologische Gartenschau Europas - Garten Tulln - wurde besucht. Hier wurde der Fokus auf den EU Klimaschutz und dessen ausgewiesene Ziele gelegt. Anschließend wurde eine Schifffahrt auf der Donau und eine Stadtführung durch Krems-Stein organisiert. Der Abschluss war ein gemütlicher Abend mit „aufhOHRchen“ – Weinviertler Musik beim Marktfest in Grafenwörth

Veranstaltung 2

Beteiligung: Die Veranstaltung involvierte Bürgerinnen und Bürger, insbesondere 43 Teilnehmerinnen und Teilnehmer aus der Stadt Serravalle Pistoiese (Italien) und 58 Teilnehmerinnen und Teilnehmer aus der Stadt Grafenwörth (Deutschland) und 380 aus Grafenwörth und Raiding (Österreich) etc,

Ort / Datum: Die Veranstaltung fand in Grafenwörth und Krems (Österreich) am 20/08/2022 statt

Kurze Beschreibung: EU-geförderten Projekte welche in der Marktgemeinde Grafenwörth umgesetzt wurden bzw. gerade in Umsetzung sind präsentiert. Neben den Aktivitäten der LEADER-Gemeinschaft, der Kleinkindbetreuung und dem Projekt "WIFI4EU" wurde auch das Projekt Gesundheitsprojekt Community Nurse vorgestellt. Die größte ökologische Gartenschau Europas - Garten Tulln - wurde ebenfalls besucht. Hier wurde der Fokus auf den EU Klimaschutz und dessen ausgewiesene Ziele gelegt. Betriebe in der Gemeinde wie z.B. eine traditionelle Fassbinderei und ein Weinbaubetrieb wurden vorgestellt. Das Ziel der Veranstaltung war die EU den Bürgerinnen und Bürgern näherbringen und auf die geförderten Projekte hinzuweisen.

Festakt zum Partnerschaftsjubiläum. Die Bürgermeister der Partnergemeinden stellten die Besonderheiten ihrer Gemeinden und den Städtepartnerschaften vor. Musikalische Darbietungen der Partnergemeinden begleiteten durch den Abend. Den Abschluss des offiziellen Teiles bildete die von allen anwesenden Musikerinnen und Musikern gemeinsame gespielte Europahymne. Viel Beachtung fand auch die neu aufgelegte Partnerschafts-Chronik welche im Rahmen des Festaktes von den Autoren präsentiert und feierlich an die Partnergemeinden übergeben. Ein Benefizkonzert der Militärmusik Niederösterreich war der krönende Abschluss des Abends. Das Ziel der Veranstaltung war die Anerkennung und das Bestreben die Partnerschaften intensiv weiter zu leben.

Veranstaltung 3

Beteiligung: Die Veranstaltung involvierte 480 Bürgerinnen und Bürger insbesondere 43 Teilnehmerinnen und Teilnehmer aus der Stadt Serravalle Pistoiese (Italien) und 58 Teilnehmerinnen und Teilnehmer aus der Stadt Grafenwörth (Deutschland) und 380 aus Grafenwörth und der Stadt Raiding (Österreich)

Ort / Datum: Die Veranstaltung fand in Grafenwörth (Österreich) am 21/08/2022 statt.

Kurze Beschreibung: Fest der Nationen statt. Die in unserer Gemeinde lebenden Nationalitäten und Ethnien stellten sich vor auch die in der Gemeinde lebenden Kriegsflüchtlinge der Ukraine waren mit Freude dabei. Im Rahmen einer gemütlichen Atmosphäre wurden Begegnungen, Kommunikation, Verständigung und Verständnis ermöglicht und erleichtert. Es wurden viele neue Freundschaften geschlossen und die Motivation für die weitere Zusammenarbeit. Das Ziel der Veranstaltung war bestmögliche Umsetzung künftiger gemeinsamer Projekt waren die abschließenden Statements.

Veranstaltung 4

Beteiligung: Die Veranstaltung involvierte Schülerinnen und Schüler der Partnergemeinden

Datum: März/2022 – 20/08/2022

An den Schulen der Partnergemeinden wurden im Vorfeld für einen Zeichenwettbewerb, Kunstwerke unter dem Motto "Bewusst EU" erstellt, diese konnten erfolgreich beim Partnerschaftstreffen vom 19. – 20/08/2022 der gesamten Bevölkerung präsentiert werden.

Desweiteren wurden die Partnergemeinden in ein Filmobjekt "Projekt Wagram" miteinbezogen.